

## ABSTRAK

Ilmanita : **Analisis Keseimbangan Konsumsi dan Impor Energi di**  
2015/15060021 **Indonesia,**  
**Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi,**  
**Universitas Negeri Padang, dengan Dosen Pembimbing**  
**Bapak Prof. Dr. Hasdi Aimon, M.Si**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis keseimbangan jangka pendek dan jangka panjang konsumsi energi di Indonesia dengan variabel yang mempengaruhi produksi minyak, pendapatan nasional, harga dan kurs.

Data yang digunakan adalah *time series* dari tahun 1978 sampai dengan 2017. Metode penelitian yang dipakai yaitu model persamaan simultan dan *error corection model* (ECM). Penelitian ini awalnya menggunakan metode *Indirect Least Square* (ILS) untuk melihat jangka panjang dan menggunakan ECM untuk melihat jangka pendek.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa dalam jangka panjang produksi minyak bumi tidak memiliki pengaruh terhadap konsumsi energi di Indonesia, pendapatan nasional dan impor minyak bumi berpengaruh positif dan signifikan terhadap konsumsi energi di Indonesia. Sedangkan harga berpengaruh negatif signifikan terhadap konsumsi energi di Indonesia. Dalam jangka pendek produksi minyak bumi, pendapatan nasional dan impor minyak bumi berpengaruh positif dan signifikan terhadap konsumsi energi di Indonesia. Sedangkan harga tidak berpengaruh signifikan terhadap konsumsi energi di Indonesia. Dalam jangka panjang pendapatan nasional berpengaruh negatif signifikan terhadap impor minyak bumi di Indonesia, sedangkan harga minyak dan konsumsi energi berpengaruh positif signifikan, dan kurs tidak berpengaruh signifikan. Sedangkan dalam jangka pendek pendapatan nasional, kurs, dan konsumsi energi tidak berpengaruh signifikan terhadap impor minyak bumi. Sedangkan harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap impor minyak bumi di Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan kepada pemerintah untuk membuat kebijakan yang bisa mengontrol konsumsi energi dan pemerintah harus melakukan strategi baru untuk meningkatkan produksi minyak dalam negeri.

Kata Kunci : Konsumsi Energi, Impor Minyak Bumi, Produksi Minyak, Pendapatan Nasional, Harga, Kurs